



Les enfants – mars 2010

2009-2010

Une année décisive ...

À la rentrée 2009, ce sont non moins de 3 nouvelles classes qui ont été ouvertes : un véritable défi pour le centre scolaire « Los Niños del Arco Iris » qui est passé ainsi de 44 à 109 élèves ! A ce défi s'est ajouté le fait que la majorité des enfants nouvellement intégrés n'avait pas le niveau scolaire requis. Mais grâce au dévouement des professeurs et à la synergie de toute l'équipe pédagogique qui a pu mettre en place des classes de soutien scolaire, jusqu'à 3 fois par semaine, et bien sûr grâce à l'assiduité et à l'enthousiasme des enfants, le défi a été relevé !

La réunion pédagogique qui s'est tenue le 10 avril dernier en présence de Danuta Sokolska, a conclu, non sans fierté, à un niveau plus que satisfaisant de la grande majorité des élèves. Pour les quelques enfants toujours en difficulté, un soutien renforcé a été organisé pour leur laisser les plus grandes chances de réussite d'ici la fin de l'année scolaire.

Il a également fallu gérer la cohabitation entre anciens et nouveaux élèves. Les premiers se voyant voler la vedette

par les seconds. Mais tout est rentré dans l'ordre, et tous sont fiers désormais d'appartenir au centre scolaire qui a déjà acquis une excellente réputation à Cabrera. C'est avec le plus grand sérieux que tous les enfants se conduisent avec exemplarité quand il s'agit de représenter l'école à l'extérieur (cf. article suivant « 27 février 2010 »).

Quant à notre toute première promotion, ils ont bien grandi depuis l'inauguration de l'école en septembre 2006 ! Ils sont à présent en classe de 5^e (CM2) et ont tous atteint un excellent niveau scolaire. Ce sont désormais des pré-adolescents confrontés comme tous les enfants du même âge aux difficultés liées à cette grande transformation physique et psychique qu'est l'adolescence. Pour les soutenir dans cette période délicate, une éducatrice viendra courant du troisième trimestre leur donner des cours d'éducation sexuelle pour les aider à mieux comprendre les grands changements qu'ils vivent. 🌈



27 février 2010

Une prestation très attendue ... et fort appréciée

Tous les 27 février, date de l'indépendance de la République Dominicaine, une grande fête est donnée pour commémorer l'événement dans toutes les villes de l'île. Il est de tradition de faire défiler ce jour là, toutes les écoles de la région.

Ainsi, le 27 février dernier, la place de Cabrera était bondée alors que le défilé des écoles se faisait dans la plus grande cacophonie.

Dagmara, professeur d'Arts du Centre, se rongait déjà les sangs pour nos petits protégés qui allaient faire leur prestation dans un tel brouhaha. Et voilà qu'à l'annonce de l'arrivée des *Enfants de l'Arc-en-Ciel*, et à la stupéfaction de Dagmara et de bien d'autres, le silence s'est fait comme par miracle sur la place du village...



Le défilé du 27 février 2010

Tout le monde attendait la prestation de cette école déjà fort reconnue et dont tout le monde parle à Cabrera. Et les enfants ont su faire honneur à l'attention qui leur était accordée en portant bien haut les couleurs de l'école avec une prestation exemplaire. Une poésie sur les couleurs de l'Arc-en-Ciel a été tout particulièrement appréciée par le public.

Elèves, professeurs, parents d'élèves, tous gardent un souvenir ému de cette belle fête. 🌈